

Una máquina anfibia, fabricada en Holanda, limpiará el cauce del Umia

► El trabajo será realizado en un tramo de 600 metros de longitud, situado en el casco urbano de Caldas de Reis

FERNANDO SALGADO

caldasdereis@diariodepontevedra.es

CALDAS DE REIS. La limpieza del cauce del río Umia situado en el casco urbano de Caldas de Reis será una realidad la próxima semana. Después de que las peticiones realizadas ante la Xunta por el alcalde, Juan Manuel Rey, y la presidenta de la Deputación provincial, Carmela Silva, no fuesen atendidas, esta tarea será realizada por iniciativa de la Administración municipal.

La celebración del VII Congreso Medio Ambiente, celebrado la semana pasada en el Auditorio de la localidad, fue aprovechada por los responsables de la empresa Mobitrac España para realizar una demostración de la limpieza que puede realizarse con una má-



Un tramo del cauce fluvial que será objeto de limpieza está situado frente al Xardín Botánico. RAFA FARINHA

quina anfibia, que fue seguida por los organizadores de este evento y representantes de la Xunta de Galicia y el Gobierno local.

Días después, uno de los responsables de la empresa, el vilagarciano Alberto Moreira, mantu-

vo un encuentro con el regidor, en el que quedaron concretados los detalles del trabajo cuya ejecución está prevista. Según el proyecto presentado, el tramo que será limpiado, aguas abajo del puente, tiene 500 metros de longitud, y está

labores también serán realizadas entre el viaducto y la zona donde se encuentran los llorones.

Moreira explicó que la máquina que utilizan es muy manejable, puede acceder a cualquier rincón y dispone de varios dispositivos

para segar la hierba y rastrillar el agua hasta una profundidad de 50 centímetros. Sus prestaciones se complementan con una retroexcavadora que sirve para retirar troncos y piedras. Otra aplicación de la que dispone, diseñada por Mobitrac España, permite recoger las algas de las playas, evitando la tarea de recogerlas a mano.

Moreira, que puso en marcha la empresa con su hermano, Yago, indicó que la máquina anfibia que utilizan se fabrica en Holanda, un país situado varios metros por debajo del nivel del mar, y sus características son similares a las que sirven para realizar la limpieza de los canales de ciudades como Amsterdam o Rotterdam, al igual que las numerosas lagunas y estanques que se encuentran en sus bosques y parques.

Recientemente, realizó la limpieza del río Tajo a su paso por el municipio de Villaseca de la Saga, en la provincia de Toledo. Los trabajos se prolongaron por espacio de tres semanas, y fueron ejecutados en un tramo donde era habitual la presencia de pescadores, que capturaban especies como carpas y truchas que después devolvían al cauce fluvial porque argumentaron que está contaminado, indicó Moreira.

El alcalde de Caldas de Reis, Juan Manuel Rey, señaló que el Concello cuenta con el permiso de Augas de Galicia para realizar la limpieza.

Luisa Piñeiro pide agilidad para reformar el antiguo mercado de Moraña

MORAÑA. El delegado territorial de la Xunta de Galicia en Pontevedra, José Manuel Cores Tourís, visitó ayer el Concello de Moraña, donde mantuvo una entrevista en la Casa Consistorial con su alcaldesa, Luisa Piñeiro, que le transmitió varias demandas y preocupaciones.

Con este viaje inició una serie de desplazamientos por los municipios de la provincia, después de haber tomado posesión de su cargo, en un acto celebrado el día 21, para escuchar a los responsables municipales y analizar sus

demandas.

Entre las principales necesidades le transmitió Piñeiro figuran actuaciones relacionadas con la mejora de infraestructuras viarias y servicios. La alcaldesa agradeció a Cores Tourís que se desplazase hasta Moraña y que tenga presentes «as demandas das vilas e municipios da nosa provincia, de cara a darlle traslado das nosas inquietudes aos representantes das diversas consellerías».

Agilizar la contratación de las obras incluidas en el Plan Hurbes una de sus solicitudes, porque



La alcaldesa y el delegado territorial de la Xunta. CÉDIDA

expuso que permitirán la reforma y renovación del tejado del antiguo mercado, que será acondicionado para que pueda usarse como edificio de usos múltiples.

«Nesta primeira fase, que agar-

damos se comece a executar en breve, investiranse dende a Consellería de Medio Ambiente 230.000 euros, pero queremos continuar a obter axudas que nos permitan, nos anos vindeiros, acondicionar

o interior do edificio e cambiar todas as súas carpinterías», explicó Piñeiro.

La regidora también le pidió al delegado territorial la continuación de una senda construida en el polígono industrial de Moraña, porque permitirá completar el plan de seguridad vial entre los lugares de Souto y O Silvoso.

Cores Tourís indicó que durante los próximos días tiene previsto visitar el resto de los concellos de la comarca Ulla-Umia, y los situados en O Deza, Pontevedra, O Salnés, Ulla, Morrazo, Baixo Miño y O Condado-Paradanta.

Uno de los objetivos de estos desplazamientos será «recoller as necesidades, en especial tendo en conta a próxima aprobación dos orzamentos, e de cara a poder coñecer as demandas e preocupacións dos municipios», indicó.

HOTEL CASTRO DO BALNEARIO ****

OFERTA AÑO JUBILAR

<ul style="list-style-type: none"> • 1 Noche • Alojamiento y media pensión • Acceso libre al circuito lúdico-terma AcquaForm 	60	<ul style="list-style-type: none"> • 1 Noche • Alojamiento y desayuno • Acceso libre al circuito lúdico-terma AcquaForm • 1 masaje de pies
€/pers.		

Información y Reservas en el teléfono 986 53 25 25
castro@termasdecuntis.com